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Abstract (en)
The clock has a housing (1) whose interior (2) has an opening that is closed by a cover glass. A sound opening (3) provided in a base side of the
housing is closed by a diaphragm (10). The diaphragm is closed by its radial circumferential edge region at a corresponding ring surface of the
housing. A vibration generator is arranged in the interior of the housing, and a radial circumferential edge of the diaphragm is tensile loaded radially
outward by a tension device.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Uhr, insbesondere eine Armbanduhr, mit einem Gehäuse 1, dessen Gehäuseinnenraum 2 beobachterseitig
eine durch ein Deckglas verschlossene Öffnung und bodenseitig eine Schallöffnung 3 besitz, die durch eine Membran 10 verschlossen ist. Die
Membran 10 ist mit ihrem radial umlaufenden Randbereich dicht an einer entsprechenden Ringfläche 4 des Gehäuses 1 in Anlage. In dem
Gehäuseinnenraum 2 ist ein Schwingungserzeuger angeordnet, durch den Tonschwingungen erzeugbar sind. Der radial umlaufende Rand der
Membran 10 ist von einer Zugeinrichtung radial nach außen zugbelastbar.
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